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APOSSE DE
EDUARDOMOREI�
Com mais de três mil pessoas presentes, o lagunense Eduardo Pinho Moreira assumiu o governo do Estado na

última sexta-feira (16). Esta semana o governador desencadeou diversas ações, visando, sobretudo Qarantir o fluxo
de caixa para obras prioritárias na saúde e segurança . ,,/1

/
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POlO SEM AULAS
c

Reinício das aulas do ensino a distância (EaD), da
Universidade Federal deSanta Catarina, no palo de

Laguna e de outras cidades catarinenses, na próxima
2" feira (26) depende da liberação de recursos ainda

hoje. Isso que a UFSC elegerá o novo reitor, somente
em 28 de março, em primeiro turno e em 11 de abril,
em segundo turno, caso seja necessário.

ACI COM'O GOVERNADOR
Na manhã de quarta-feira (21), o presidente
Ademir Arnon de Oliveira, da Associação
Catarinense de imprensa em companhia do

Jornalista Moacir Pereira (o papa do colunismo
.

político do Sul do País), participou de entrevista
coletiva com o governador Eduardo Moreira,

quando foram apresentadas as primeiras medidas
do plano de governo;

NOVOS TITULARES
NA PREFEITURA

Atos do prefeito Mauro Candemil, devidamente
publicados no Diário Oficial, registram nomeações

de Aderbal Moreira Cardoso, para secretário Adjunto
de Assistência Social e Hbaitação, Giovana Prudêncio
Abraham Neto Moraes, para Adjunta da Saúde e de
Amilton Martins de Souza, para Adjunto da Fazenda, .

Administração e Serviços P-Hblicos.

Datas Históricas
I,MItIN"hiW·"MIW

» 24 - 1843 - Decreto desta data promove a desanexação
-dos termos de São Miguel do Desterro e. Lages, de

Laguna.
» 25 - 1915 - Morre o ex deputado José Johanny, que foi
professor e jornalista em nossa cidade. É nome de rua,

próxima à Fonte da Carioca.
» 27 - 1997 - O saudoso empresário Maurílio Kfouri
recebe homenagem do Rotary Clube de Laguna pelos
seus 40 anos de rotariano.

POSS
.
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»j'T

'

.. r�
Acreditem, o Ce u ai pequeno para abrigâr as mais de três mil pessoas que na sexta-feira (16), foram marcar
posição partidària e conferir a posse do lagunense Eduardo Pinho Moreira, no governo do Estado. Mais (le uma
centena de prefeitos esteve presente (como Udo Dõhler,de Joinville, Clésio Salvara, de Criciúma) e claro o de
Laguna, Mauro Candernil, Miguel Xímenes'de Mello Filho, vereadores e lideranças peemedebistas dosquatros
cantos do Estado. Não tinha lugar para mais nÍnguéín. Entre as inúmeras faixas, muitas da terra de Anita, como

_

"Laguna saúda seu filho amado" e "o PMDB lagunense saúda o seu conterrâneo". Luiz Felipe Remar, levou um

grupo de 80 pessoas, assil11 éomo; os vereado 4!?1edebistas Cleosmar FernaFÍdes, Thiago Duarte, V2}ld
Andrade, Nádi so e Klebe" Rosa, este d . e disse que a cidade ima de tudo.

'

,O que eles dls
HUm estado pu]
mais competitivo ,

sll, História que come s a construir em,2002 amos, nesse momento;
responsabilidade e o'col11promisso de governar por todas as regiões de 'se" - Governador Eduan;lo Moreira
(IA posse do amigo EdUardo marcá o início de Um novo ciclo para o Manda Brasa, depois de Luiz Henrique reallzar
dois mandatos transformadores em se. Essa posse é um reencontro com nova vocação natural de liderar e

imprimir uma gestão financeiramente responsáv'el e socialmente inclusiva". Deputado federal Mauro Marian;,
presidente estadual do PMDS.

� ,

"Ao assumir o Govêrnõ do nosso Estado, o

desenvolvimento �miGo e social para SC".�
"O ·MDB volta a Alesc e tamb
Vamos governar nados em prol do
Legislativa de se.

.

"Tenho a certeza de que Eduardo Moreira vai fazer uma administração sintonizada com as necessldàdes da
sociedade catarinerise. Será uma conclusão de governo sem perder o foco com a realidade". DeputadoMauro de
NadaI, líder da bancadapeemedebista na Alesc.

.

"Com inteligência e dinamismo, o nosso governâdor Eduardo Pinho Moreira mostrará a competência para todos
os catarinenses". Vereàdor Valdom;ro Andrade.

Tempo em Laguna
1/ Hoje (23): Tempo firme com nevoeiros ao amanhecer

presença de sol na maior parte do dia. Temperatura
elevada à tarde e baixa na madrugada e amanhecer. Vento
sudeste, fraco a moderado.

.

Min. 17°C - Max. 26°C
Chance de chuva: 0%

Amanhã (24): Tempo firme com presença de sol na

maior parte do dia, com mais nuvens e chuva no início e

fim do dia. Temperatura elevada. Vento sudeste, fraco a

moderado com rajadas.
Min. 17°C - Max, 27°C
Chance de chuva: 0%

I Domingo (25): Sol commuitas nuvens durante o dia. Períodos
_ de nublado, com chuva a qualquer hora. Temperatura alta.

Vento sudeste passando a nordeste, fraco a moderado.
" Min� 18°C - Max. 25°C

""-_.--.---!- 'Chance de chuva: 80%
......
Fases da lua Tabuas das marés

<.. - Crescente - até 28

,ç;;, - Cheia - de 1 '/3 até 8/3
\":"?"/

.J - Minguante - de 9/3 até 16/3

e- Nova - de 17/3 até 23/3
Fonle: Climerh • Epagri

AMANHÃHOJE DOMINGO
PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR 8AIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR

02:56=0.3 - 22:08=0.4 04:11=0.2. - 16:12=0.2 00:57=0.4 - 16:58=0.1

tObituário
Dia8
- Joao Maria dos Santos, 6�
anos, Residia no Portinho.

Dia9
- Angela Maria Amaro, 61

anos, Residia no Portinho.

Dia 15
- Simone Souza Correa, 44
anos. Residia na Barranceira.'

Dia 16
- Paulo Souza, 76 anos

Residia no BananaL

Dia22
- Mario LuizMartins, 79 anos

Residia noMar Gosso.
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AS ESCRITURAS PATRIARCAIS
FALAM DO FEMININO

A partir do século terceiro a. C. a teologia judaica elaborou uma

reflexão sobre a graciosidade da criação e da eleição do povo na

figura feminina da divina Sofia (Sabedoria; cf. todo o livro da

Sabedoria e os primeiros dez capítulos do
livro dos Provérbios). Bem o expressou
a conhecida.i teóloga feminista E. S.
Fiorenza, "a divina Sofia é o Deus de
Israel na figura da deusa" (As origens
cristãs a partir da mulher, São Paulo 1992

p. 167).
Mas o quepenetrouno imaginário coletivo
da humanidade, de forma devastadora, é

Leonardo Boff
o relato anti-feminista da criação de Eva

Teólogo, escritor (Gn 1.,18-25) e da queda original (Gn 3,1-
e professor 19: literariamente o texto é tardio, (por
universitário vQlta do ano 1000 ou 900 a.C). Segundo

este relato, a mulher é formada da costela
de Adão que, ao vê-la, exclama: "eis os

ossos de meus ossos, a carne de minha-

came; chamar-se-á varoa (ishá) porque foi tirada do varão (ish);
por isso o varão deixará pai emãe para seunir à sua varoa: e os dois
serão uma só carne" (Gn 2,23-25).

Letída Zanini
Master Coach,

Dois Coaching
e Assessoria.

(Final)

o sentido originário visavamostrar a unidade homem/mulher (ish
ishá) e fundamentar a monogamia. Entretanto, esta compreensão
que em si deveria evitar a discriminação da mulher,' acabou por
reforçá-la. A anterioridade de Adão e a formação a partir de sua

costela foi interpretada como superioridade masculina.
O relato da queda é mais contundentemente anti-feminista: "Viu,
pois, a mulhet que o fruto daquela árvore era bom para comer.

Tomou do fruto e o comeu; deu-o também a seumarido e comeu;
imediatamente se lhes abriram os olhos e se deram conta de que
estavam nus"(Gn 3,6-7). O relato quer etiologicamente mostrar

que o marestá do lado da humanidade e não do lado de Deus. Mas
articula essa ideia de tal forma que trai o anti-feminismo da cultura

vigente naquele tempo.
No fundo interpretará amulher como sexo fraco, por isso ela caiu
e seduziu o homem. Daía razão de sua submissão histórica, agora
teologicamente (ideologicamente) justificada: "estarás sob o poder
de teumarido e ele te dominará" (Gn 3,16). Eva será para a cultura

patriarcal a grande sedutora e a fonte do mal. No próximo artigo
veremoscorno essa narrativa masculinista distorceu uma anterior,
feminista, para reforçar a supremacia do homem.
Jesus inaugura outro tipo de relação para com a mulher, o que
veremos também proximamente.

(RE)ESCREVA SOA CARREIRA
você reescrever sua carreira, o primeiro passo é ter consciência sobre
o quanto isso é importante. Em seguida, técnicas como Coaching,
Mentoria e Design Thinking são opções para contribuir em seu

.

novo enredo. No livro O Desing da sua Vida, Bill Bumett e Dave
Evans, ensinam a usar técnicas de Desing Thinking para planejar
sua vida que podem ser utilizados para sua carreira. Algumas dicas

que estão no livra é o convite a pensar como um Designer. Como um
designer olha para sua carreira? Com certeza, com curiosidade, com
possibilidades, oportunidades, com projeção de cenários e caminhos
a serem seguidos. Outro ponto é definir ó seu ponto de chegada,
qual será o Everest de sua carreira? Para definir o ponto de chegada,
avalie seu estado atual com análise e questionamento do que precisa
de.fato de sua atenção, o que precisa ser melhorado, o que não pode
ser alterado, etc. Estas são só algumas ideias para ajudá-lo à refletir
sobre sua atual carreira e como ela pode começar a ser reescrita.
Todos nós ternos a responsabilidade de sermos designs da nossa

própria carreira. A empresa que você está agora pode ser apenas um

capítulo da sua história. O diretor do roteiro é você, cabe a você ser

o protagonista da história. É preciso estar preparado para mudár a

cena, trocar personagens, mudar o figurino e, em alguns momentos,
avaliar qual o seu papel em todo esse enredo. Após reescrever sua

carreira, não fique commedo de colocá-la em prática emuitomenos

fique pensando se a escolha que.!ez.é a melhor. Só há uma forma\
de saber: aprendendo pela expenencia, Portanto, reescreva e ponha
em prática.
Sucesso! Aguardem cenas do meu próximo capítulo, podem ajudar
você a continuar reescrevendo a sua história. /

mormaii

Ao preparar conteúdo para'uma palestra sobre Carreira, me deu
vontade de compartilhar com vocês o que preparei para falar, após
leituras e experiências vivenciadas por-mim e pelos clientes já
atendidos. Então, segue um pouquinho do meu pensamento sobre a

importância de reescrever a carreira.
Você já parou para pensar sobre o que é

.

uma carreira'bem escrita?
Acredito que uma carreira bem I escrita é

aquela que evidencia o alinhamento entre

aquilo que você é.. quer, acredita com o

que, de fato, faz. Parece simples, mas não
é simplório.
Segundo dados de uma pesquisa de
2015 da ISMA Brasil (Intemational
Stress Management Association), 72%

Psicóloga e das pessoas estão descontentes com sua

Diretora da Perfil carreira. E um dos fatores para este índice,
é o fato de que a maioria não parou para
fazer o alinhamento entre o que é, seus

valores e expectativas e a escolha da
carreira. Simplesmente, fizeram.
Anossa carreira, assim como tudo na vida,
exige manutenção.

.

Não é assim que fazemos com nossa saúde, relacionamentos,
finanças e bens de consumo?
Mas, você deve estar se perguntando, como fazer isso?
Existem inúmeros caminhos e técnicas que podem contribuir para

Gente
de nossa terra

Ca�los 'Augusto
Martins Zanella

*2.8/01)1926
t 09/03/1984

C arIos Augusto Martins Zanella, naseido em

Tubarão em 28 de janeiro de 1926 era filho de
Francisca e de Humberto Martins Zanella. Casou

se com Jandyra Bez Za-neIla, com quem teve quatro
filhos: Carlos Augusto, Ézio, Ana Maria e Jandyra
Lúcia. Conhecidíssimo em toda a cidade, construiu
a bonita casa ao lado do Colégio Stella Maris, hoje
pertencente a família do saudoso Silvio Castro. Ali,
a chamada "Granja dos Martins" foi ondé seus filhos
nasceram e cresceram. Carlos Zanella trabalhou na

Eletrosul até o seu falecimento e despediu-se de nós
em 9 de março 'de 1984, aqui mesmo em Laguna,
cidade que muito amou.-

COMPROMISSO E RESPONSABILIDADE COM SANTA CATARINA
*Por Eduardo Pinho Moreira

Santa Catarina hoje apresenta índices de desenvolvimento econômico e

social que se comparam aos de países desenvolvidos, condição que nos toma o

segundo estado mais competitivo do Brasil. Em 2017 alcançamos as menores taxas

de desemprego,-desigualdade de 'renda e de pessoas vivendo abaixo da linha da
. pobreza. O aprimoramento dos serviços essenciais e o comprometimento de levá
los de forma justa e igualitária a todas as regiões, também nos proporciona amaior '\
expectativa de vida e a menor taxa de mortalidade irifantil, além do melhor ensino
fundamental do país.

As conquistas não param por aí e certamente precedem muitas outras que
naturalmente v·irão. Contudo, é importante destacar que tamanha transformação
advém de um trabalho de 15 imos que está sendo desenvolvido em nosso estado.

Mudanças importantes, embora. dependam de ações imediatas, demandam tempo.
São resultado de uma sucessão de pequenos passos em busca de um ideal. Porém,
o imediatismo que tem tomado conta da política atual impede essa compreensão.

.

Ao longo desses quase quatro mandatos em que um mesmo grupo político se

propôs a pensar no estado e não apenas no governo, avançamos muito. Demandas .

históricas foram atendidas em regiões, até então, desassistidas. O acesso a serviços
públicos foi ampliado e o desenvolvimento econômico incentivado como nunca. As

decisões administrativas levam em conta a grande diversidade cultural, econômica
e social que compreende o território catarinense. Aprendemos a ouvir as pessoas e

a colocá-las em primeiro lugar. Tenho certeza que esse é o caminho certo e que os

passos que demos, nesse sentido, não têm volta. Não há corno apagar.

Assumo p governo do estado com a mesma coragem e força de vontade que
tivemos em 2003, quando eu e o grande companheiro Luiz Henrique da Silveira
iniciamos o processo -de descentralização administrativa, Um projeto de estado

que deu aos catarinenses a oportunidade de fazer de Santa Catarina este-reduto de
. prosperidade, em meio às mazelas e à desigualdade que predominam no resto do

país.
Todavia, o último ano de um governo exige máxima atenção à legislação

fiscal, portanto precisamos ter responsabilidade e prudência. Uma gestão técnica
e eficiente será fundamental neste momento, para que possamos reduzir os gastos
correntes e garantir o bOI]1 atendimento nas áreas prioritárias, como saúde e

segurança. E assim será o nosso governo; que, apesar de breve em duração, há de se

pautar nas importantes decisões. Governar com responsabilidade, olhando todas as

regiões, é meu compromisso com Santa Catarina.
.

/' *GovernadoF do Estado de Santa Catarina
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Paróquias
"-

SANTO ANTONIO DOS ANJOS
Hoje (23), às 19h missa em Nova Fazenda. Amanhã (24), missas às 17h30 no Mar

Grosso, 19h Matriz e em Barranceira e às 20h15 no Perrixil e Praia do Sol. Domingo
(25), missas às 8h no Portinha, 9h15 Barbacena, 9h30 Matriz, 19h Matriz e Roseta
e às 20h15 no Mar Grosso. Terça-feira (27), às 6h30 e 19h, na Matriz, missas de
Santo Antônio. Quarta-feira (28), às 15h missa na Matriz. (Pároco padre Lenoir
Steiner Becker)

NOSSA SENHORA DOS NAVEGANTES
Hoje (23), missas às 15h na Capela da Misericórdia, 19h no Canto da Lagoa e às 20h
em Campos Verdes, onde também acontecerá reunião do CPC. Amanhã (24), às 17h30

celebração na Vila Vitória, pelo seminarista Paulo Henrique; também às 17h30, missa
na Ponta das Pedras. Domingo (25), às 10h missa na Passagem da Barra; celebrações
às 17h, com encerramento do Encontro Força Jovem, na Ponta da Barra e às 19h no

Farol de Santa Marta. Ambas com o seminarista Paulo Henrique. Segunda-feira (26),
às 19h30, reunião de liturgia, na Matriz. (Pároco padre Carlos Henrique)

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE DAS PARÓQUIAS
SANTO ANTÓNIO DOS ANJOS E NOSSA SENHORA DOS NAVEGANTES.

110 ANOS DO ROTARY INTERNACIONAL
Há mais de IIO anos os

rotarianos se dedicam a ajudar
a humanidade. - A conhecida

.organização, composta por
1.200.000 associados, começou
com a visão de um homem: Paul
Harris. O advogado formou o

Rotary Clube de Chicago, no

dia 23 de fevereiro de 1905 para

que profissionais de diferentes '

setores pudessem interagir,
fortalecer seus vínculos de
amizade e ajudar diferentes
comunidades.

O nome "Rotary" surgiu da

prática inicial de fazer o rodizio
das reuniões entre os escritórios
de cada associado.

Seja qual for o significado
do Rotary para seus integrantes,
para�mundo ele será conhecido

pelos resultados que alcançar.
O compromisso assolava 125 nações; hoje,

Os rotarianos não só apenas três países continuam

presenciaram grandes eventos endêmicos:
históricos, 'como também Em Laguna
fizeramparte deles.Durante toda O nosso Rotary Club de
a jomada da organização, três Laguna, no próximo dia 20 de
características se destacaram: >abríl completará 71 anos.

São realmente internacionais. De acordo com a ata de

.Depois de ,apenas 16 anos da instalação, "foi na presença de

sua fundação, o Rotary já tinha numerosos convidados" além da
clubes em seis continentes. representação do Rotary Clube

Hoje, trabalha em diversas de Floríanópolis, realizou-se,
partes do globo a fim de superar nos salões do Clube Blondin, a
grandes desafios do mundo. cerimônia de entrega da Carta

Persevera em épocas Constitucional ao Rotary Clube
dificeis. Durante a Segunda de Laguna, em cuja ocasião, foi
Guerra Mundial, Rotary oferecido um lauto jantar a todos
Clubs"'da Alemanha, Áustria, os presentes;'. E continuou: "

Itália, Espanha e Japão foram' antes da entrega da Carta, teve
forçados a fechar. Apesar dos lugar o hasteamento doPavilhão
ríscos, vários continuaram se Nacional, cuja solenidade foi
encontrando informalmente e, feita pelo sr. Ataliba Brasil,
após a.guerra, juntaram-se para prefeito municipal, ao som

reconstruir seus clubes e países: <, do Iiino nacional, belamente
"-

São comprometidos com o executado pela' Orquestra
trabalho humanitário e não tem Municipal, regidapelomusicista
medo de sonhar alto e definir conterrâneo"Manoel Bessa. No
metas ambiciosas. Começou transcorrer do jantar, falaram
a luta contra a pólio em 1979, diversos oradores, entre os quais,
com um projeto para imunizar Nelson Almeida, saudando
seis milhões de crianças nas em formoso improviso os

Filipinas. Fez um progresso
.

rotarianos da capital, o dr.João

incrível: em 1988, a doença Moritz, fazendo a entrega da

Carta Constitucional, em nome

do govemador do Distrito
29, o 'presidente do Rotary de

Laguna, dr. Paulo Cameiro e

Arnoldo Soares Cuneo, fazendo.
a entrega do sino ao clube

lagunense, presidente do clube

padrinho e por fim, o Tenente
João Genuíno Leite e Osmar

Dutra, que falaram sobre 'o

Rotary".

Retratos do abàndono

Nilton Luiz Coan
Contador

CRC-SC 11.666/00

Fone/Fax: (48) 3644-0234/8405-4900 -Rua Voluntário Carpes - N° 79 Laguna/
se - Cx. Postal: 151 - CEP:88790-000 - email:niltoncoan@outlook.com
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2° Andar - Sala 313 - 88.790-000

Centro Administrativo e Comercial Tordesilhas
Centro - Laguna - SC

,

E-maíl: redator@jornaldelaguna.com.br
Home Page] www.jornaldelaguna.com.br

Caixa Postal147
Fone/fax: (48) 3646.1385

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



�5
I " I

JORNAL DE LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 23 DE FEVEREIRO DE 2018
. "

,

FESTA DE SÃO JOSÉ
De 8 à 11 de março - Bentos

Quinta-feira (8) - 20h, santa missa com o Pe.

Auricélio Costa. Litugia pelo Terço dos Homens, do
Mar Grosso. Animação do Coral Sonho de Cristo, de

Imbituba.
Sexta-feira (9) - 20h, santa missa com o Pe. Pedro

Damázio .. Liturgia por moradores da Praia do Sol.

Animação do Coral São Brás.

Sábado (10) - 19h30, procissão saindo da casa de

Riso e esposa, acompanhada pelo Terço dos Homens, .

de Barranceira. Às 20h, celebração com o Diácono

Raul. Liturgia por moradores, do Perrixil. Animação
do Coral São Sebastião B. Vista.

Domingo (11) - 10h30, santa missa festiva com

padre da paróquia. Liturgia por moradores de Nova

Fazenda. Animação do Coral São José.

UM' LAGUNENSE NOS
ESTADOS UNIDOS

O jovem lagunense Vinicius
.

Izidoro, com apenas 17 anos

vem colecionando muitos

títulos no Jiu-Jtsu e agora está

em busca de um grande sonho:

disputar em maio, o campeonato
mundial nos . Estados Unidos.
Para tal, ele está precisando
de patrocinadores e até já vem

fazendo uma vaquinha virtual

(Crowdfunding). Faça a sua

"'Ç'7 parte, contribua! Como fazer?

Basta acessar ao Facebook do
-

próprio Vinicius ou do Rotary
Clube, encontrando ali um link

onde você poderá colaborar. O

principal objetivo é ser campeão
brasileiro e mundial em todas as

faixas.
Títulos

O nosso grande atleta já conquistou medalhas, 30 de ouro, 7 de prata e 1 de bronze e

diversos títulos, como o Brasileiro cblp, Sul americano Ibjjf,Floripa Spring cbjj, FloripaFall
cbjj, Curitiba Winter cbjj, Sul Brasileiro, Circuito Sul Catarinense, Brasil Open, Circuito
Cataririense, Copa Prime �O 17, Circuito Stance, Circuito Desterro, Internacional Pro uaejjf,
Regional Pro uaejjf e campeão do Desafio Gladiador.

Apoio Cultural

Rodovia BR 101, Km' 822,
Pescaria Brava, s/n - Km 322 -,Taquarnçu

II1IIAquicultura CASA OlTO'-�����=-��--�

& Pesca
PESCA INDUSTRIAL E EMBARCADOUROS,

CIDASC INICIA
INSPECÃO DOS BARCOS

•

Santa Catarina se

prepara para inspeção de

barcos e desembarcadouros

autorizados a exportar
para União Europeia.
A partir da próxima
semana, técnicos do

Ministério da Agricultura
farão o treinamento

de funcionários da

Companhia Integrada de

Desenvolvimento Agrícola
de Santa Catarina (Cidasc)
para inspeção dos barcos

de pesca industrial e

desembarcadouros .

que.
trabalham com exportação
para países da Europa.
A capacitação aconteceu

até quarta-feira (21), na

sede . do Sindicato dos

Armadores e das Indústrias
da Pesca de Itajaí e Região
(Sindipi), em Itajaí.

Durante o treinamento,
os funcionários da

Cidasc participaram
reuniões de nivelamento

e de práticas de inspeção
de embarcações
desembarcadouros.
Ministérió da Agricultura
forneceu uma lista de

itens a serem obs�dos
durante . as vistorias, o

que irá orientar as ações
da Cidasc. "Nós estamos

trabalhando contra

relógio, para que possamos
retomar as exportações
de pescado o quanto
antes. A União Europeia
é um importante mercado,
que nós temos plenas
condições de reconquista",
ressalta o secretário de

Estado da Agricultura e da

Pesca, Moacir Sopelsa.
As inspeções começam

na terça-feira (20), com os

técnicos do Ministério da

Agricultura e da Cidasc

e, segundo o presidente ..

da Cidasc, Enori Barbieri,
agora a Cidasc dará

continuidade às vistorias.
O Sindicato dos

Armadores e das Indústrias
de Pesca de Itajaí e

Região (Sindipi) será

responsável por organizar
as embarcações para que

sejam vistoriadas, dando

prioridade para aquelas
que estiverem ancoradas
nos portos catarinenses.

A certificação da Cidasc
. terá abrangência em toda a

costa brasileira, podendo
ser feita inclusive em

barcos de outros estados

que descarregam pescados
em Santa Catarina. Isso.
é possível porque Santa

Catarina aderiu ao Sistema

Unificado
Sanidade

(SUASA)

de Atenção à

Agropecuária
- sistema que

garante a inspeção e

fiscalização de produtos
de origem animal e vegetal
de maneira uniforme e

equivalente em todos os

estados.
Pesca em SC
Santa Catarina é o

maior produtor de pescado
do Brasil. O setor da pesca
de . Santa Catarina gera
60 mil empregos diretos

e indiretos, em tomo de

60 indústrias. O valor das

exportações catarinenses

de pescado totalizou US$
29 milhões em 2017, sendo
que US$ 2,4 milhões foram
para União Europeia.

11 [bbioarnblental
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LAGUNA . Rua Gustavo Richard, n° 454 . Centro . Tel.: 48 3644 0815 IMBITUBA Rua Nereu Ramos, no 404 . Centro . Tel.: 48 3355 0022
GAROPABA/Centro . Rua 30.de dezembro . Tel.: 48 3254 4601 GAROPABA/Campo D'Una Rod. SC 434 Kmll .10750 . Tel.: 48 3354 0070
Ofertas válidas até 28 de fevereiro de 2018 ou enquanto durarem os estoques. Após esta data os preços voltarão ao preço normal. Reservamo-nos o direito de não vender por atacado. Ofertas válidas somente para os produtos deste
anúncio. Para demais produtos da loja, consulte o-vendedor para obter informações sobre promoções e condições de pagamento. Condições de pagamento sujeito à aprovação e liberação de crédito. Fotos meramente ilustrativas. Objetos
decorativos não fazem parte das ofertas. Medidas dos produtos aproximadas. Informações e garantias nos manuais dos produtos. Ressalva-se o direito de eventuais retificações desta ofertas anunciadas, Informaç_ões 48 36470633: .

-
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Uma rua, uma história

Nasceu em Araranguá em 14 de outubro de 1-890, filho de

Adelaide (Souza) e Domingos Thomaz Ferreira. Serventuário
da Justiça, era casado com Esmeralda Pinho Teixeira, com

quem teve os filhos Caio, Neusa e Nara. Faleceu aqui em 26/

de maio de 1962. É nome de rua no centro da cidade, bem ao

lado do Hospital de Caridade.

o desfile de sete de setembro em 1943 '.

l:
.

.
'

, prox,"Io a
grejaMatrizSantoAntônio.

b no passado,
O desfile de sAete dC:::::O ;:'�es.

na v.

há emmim urna timidez

profunda
sinto meucorpo enfraquecido
vagando em sombras

espero o fim do ato

a cortiná se fecha

Aqui, um pessoal, então uma garotada, que jogava uma bola redonda. Mas lá na década de

80. O nome do time? Iate Clube de Laguna, campeão de um torneio de futebol de areia, na
-'(""'praia, claro. Em pé, da esquerda para a direita, Marquinhos, Beto, Julio, Gil, Edmundo e

Roxo. Agachados, Helder, Erickson, Vechi, Elias e Cid.

o registro é do JL de 19 de dezembro de 2008 com Carme Regina e João Batista Cruz

acompanhados da netinha Ariely.
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(1) Durante a solenidade de posse do
- .-.(Í'

, Governador Eduardo Pinho Moreira,
realizada na sexta-feira (16), na capital,

-

nos registros, (1 e z), o Governador
acompanhado da esposa Nicole, filhos,

'noras e netos; Com o primo Eduardo Luis

Pinho Medeiros (3); Vereador Valdomiro
Andrade (4); Secretário de educação de

Florianópolis, lagunense Maurício Pereira

(5); Jornalista Marcio Carneiro (6), Aderson
e Luiz Carlos Remor (7) e grupo liderado

por Luiz Felipe Remor (8)
-,
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E ainda ...

'pl{s

ibbiOq'
<li'{J<lil1I.StIjt�

,
VISTA-SE DE

SU.TILEZAS,

Rhitan Ahmad comemorou a passagem do seu

aniversário acompanhada do esposo Samir,
filhos e demais familiares

---

� Padre
.

Lenoir
.

Steiner
Becker, o

-

nosso pároco de
Santo Antônio, na sexta-

'feira(16) também foi à capital
conferira possedo govemador
Eduardo Pinho Moreira ..

Junto com ele o empresário
José Goulart. Entre outros,
também estavam lá Eduardo
Luis Pinho Medeiros e o filho,
Júnior, Giocondo Tasso, dr.
Airton dos Anjos Moraes, vice

prefeito Julio Willemann, Luiz
Felipe Remar (que levou a_
maior comitiva de Laguna),
João Batista Cruz e Gilberto
Bandeira (da Difusora), entre
outros.

� Jaison e seu 'irmão,
Joaquim Vieira Demieiano,
engenheiro Edevaldo Ferreira

� Sensdo·r -C�;Ç}tti .. -6:.03 Sa�·5 02
Mar Gr-QSSG< ·1..a:gCPJ3lSC - 4$ 'S$44�'3428

Pinheiro, Ivoí Vieira, Sérgio Marçal, ""areio
Carneiro e José Antônio Martins Silva, entres
os habituais frequentadores do 3 de Maio nas

noites de 6" feira. Logo, hoje é dia.
� O sábado (17), assinalou os 41 anos de
casados de Janete (DomicianoLe de Aurélio
Costa, lideranças do Restaurante Big Ben. Tudo
com festa e presença dos filhos MarcoAurélio e

Kellye netos Leonardo e Nicole.

� Heládia Kotzias, que com sua mãe, dona'
Maria de Lourdes, assina o JL em nossa capital,
ontem (22) brindou idade nova. .

� Orlando
.

de Bem Batista, do Centrão
"

Lanches; onde é servido o famoso "camarão.'
recheado" festejará aniversário na próxima
terça-feira (27).
� Já no dia 1° demarço, o aniversariante será o

conheddo advogado, dr. Adib AbrahãoMassih.

,-

pentre.ar

Chegou em U6L
.

Com todo SABOI e
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Telefones Úteis
ACIL. .48-3644-0060
CDL. .48-3644-0405/3644-0742

Capitania dos Portos .48-3644-0196
Casan 0800 643 0195/48-3644-8100

- �

Celesc .....•.....................0800 48 0196/48-3644-1321
APAE : 48-3647-0446
CentraldelnformaçõesTurísticas .48-3644-2441

Corpo de Bombeiros 193
Correios .48- 3644-0111
Defesa Civil. 199

Delegacia da Mulher., 48-3626-8017

Delegacia dePolíciaCívil (Portinho) 48-3646-0469

DelegaciaReg. (Detran) .48-3644-0089/3644-0105
DiskDenúncia

-

181

Epagri 48-3647-7786/3647-7785
. ,

Fatma ;' .48-3631-9221
Fórum de Justiça .48-3644-8300
GuardaMunicipal. .48-3647-3059/3644,..0401
Guincho .48-3646-1049

Hospital .48-3646-0522
IGP 48-3644..,4272
IPHAN .48-3644-1144
PolíciaAmbiental. ,_, .48-3647-7880
PolíciaMilitar. 190 /48-3647 - 7955
Polícia. Rodoviária EstaduaL.. 198
Polícia Rodoviária Federal. 191
Porto de Laguna 48-3644-0183
PrefeituraMunicipal de Laguna .48-3644-0401
Previdência Social. 135
Procon � 48-3646-0833
Rodoviária 48-3646-0119
SAMU 192148-3644-5326

VigilânciaSanitária ..48-3644-1229

Há Vagas
AUXILIAR DE COZINHA (FEM.);

AUXILIAR DE ESCRITÓRIO;

MANIPULADOR DE PESCADOS;

BARMAN 1AUX: BARMAN; \
\

COZINHEIRO;
Interessados comparecer no Posto do SINE de Laguna com

carteira de trabalho, identidade e CPF, onde será feito o

cadastro e encaminhamento.

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930

Esportes
ESTADUAL: TUBARÃO E

HERCILlO LUZ ,�

Depois de fazer uma excelente partida no meio de-'sémana, em Curitiba, contra o

Atlético Paranaense e ainda assim sendo derrotado por 5 a 4, logo se despedindo da

Copa do Brasil, o Atlético Tubarão volta a campo depois de amanhã (25), 16h,-para
o clássico local diante do Hercílio Luz. O conhecido peixe agora se prepara também

para disputar a série D do campeonato brasileiro, cujo início está marcado para 22 de

abril. Já o outro time do sul, o Criciúma, pela Copa do Brasil, perdeu em casa, nos

pênaltis, para o fraco Cianorte, do Paraná e assim evidenciando cada vez mais a sua
-,

má fase. A lembrar que no Estadual, o Tigre é o vice lanterna e na rodada de domingo
(25), às 17h, jogará em casa diante do Figueirense.

Cra�u��passado

Nascido a 3 de agosto de 1923, Edu Maurício jogou pelo
Caxias, Almirante Lamego e Flamengo, de nossa cidade,
indo depois para o Henrique Lage, de Lauro Muller e

. dali, em 52; para o então forte Renner, de Porto Alegre.
Mais tarde voltou para Lauro Muller, onde encerrou a

carreira no Henrique Lage. Residiu na vizinha cidade e

há alguns anos voltou para Laguna.

Cesta Básica
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos os ítens, foram procurados ospreços mais baixos.

PRODUTOS 1 2 3

[I��I�� ., � u.,VJ.:M Qy�$Y'H.JW "... J�"��líls'_é" :�P-i��
Arroz Parbolizado Kg Panelaço 1,55 Kiarroz 2,99 Kiká 1,79

.""

,,"_'"". ,_" q� W 4 ",,,-,:,. I �3.k�iJ' �;;g�
Café 500g 3 Corações 7,45 Cãboclo 1,99 Caboclo 9,79

.gg�='- '''JQ�e�1r*:f;,í,'�::;' :",,<JI.!i!i? h'�""""'�-0 !flJaalgt.""r� irr69��
Farinha de Mandioca Kg Brasileirinha 4,59 Caldão 4,89 Rocha 3,99

��atf�$'�Oõ�I'W"'hW' "'*'"" r���:(§�1át) "g,?':n;q;;; ,t:Jpql)í��(��1®; i!!:1;,Li{@[1 l�ªtl€'!!l-,m. _J'liA '" "

,_

Batata Kg Lavada' 2,35 Lavada 2,99 Lavada 1,65

j,ç�pgla�l ".'"0$' !II �.&9!'l';" .i.- .') QQJMí �l!l:t7�f�:iI� t�29:J
Tomate Kg 4,35 3,99' 4,69 .c
to:,;"rr.f T(g'W:� 4:_[;'!.1 ;�'lf�� 1E<tA�xlÍl;�SI I 'S;9�:J t\ve:��Jcoijg:) 1':'4,,(!?,,! Ave .�'n:a (cong}) I� 5129�
Came Bovina de l+Kg Patinho (int.) 1695 Contra Filé 21,99 Patinho 19,98

.

1=;'::.:' ��

, :'2",1\ \!,r5:8P�'I��9�lÍf,�' =p,=

'

'.-'� *J4,í��
Oleo de Soja Lt Suavit/Soya 329 Concórdia 3,79' Concórdia 2,99
�'?hlt{s :07'* _'1._0': ;&,0�Q?rl!d�6) p,,"!'

0""

��:' litl;!'tre,ç'íftiPcpJ:w. "-�;"'�:m "�fuftl�'�1r:(Yli:4;'1�R
Sal kg Zizo

_ 1 05 Miramar 1,59 Zizo 1,05

'Maygarüfa��eQ�; " ""''%! , 'Ctltyl{ôw.':Wi&w; ;'ii' élÍ'.:Í<; j I'Juy�: , -J, jiH9'ii '�9sa:Cremosyg' -lf2,89t'li
Salsicha Lt 180g Anglot.v. 399 Petitosat.v.· 315

I&:Wk '*"'", -1i 11Bõli<J.Í:é:lí�a')';;\jfl Il'l'Ó9'k JltediJecfa;<ra� !il�79'1' I.Q�e�i�h{lat.a�8;� I ,�SW*?
Leite Condensado Tirol (caixa) 3,59 Piracanjuba (cx) 4,29 Piracanjuba 2-,99

�9i����1[�����'6 �:;w;::,,� 1��t�Ià�)},� \1#41.' '-!3:9i'11��i�f!�:;):!''''' f(;:'4i!'il �esJl� ,át :!i i "��3�:,
Leite Cx I litro Elegê 1 79 Piracanjuba 219 Parmalat 2,19

Imv.�" "
..::a'�,§C�Ti!zy,'i.�,' I�: '<'d "'''''':;:: '0'fiQ'61@l� �:ãe6Jl1g'�._&t:'1::�f;:s91

Extrato de' Tomate Lt Bonare (sachet)
_

l.49 Bonare (sachet) l.99 Oderich (lata) 2,59
\011"4 %",

""�-�'�' ;"'!®. ;;" a,

���:C:<'''i\�1!J�) p",,"icp;,:::, ,��1Jic\�\\%�) ,�ili.,2�d

1 - ANGELONI 2 --TIELI' 3 - Af,THOFF
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Profissional
em destaque

Ruana Virginia
de Andrade
Silveira

,

O que mais gosto
no meu trabalho
lidar com pessoas diariamente
Meusonhoé

, .�omprar um apartamento
O que me tira do sério

pessoas que não são pontuais

Analista de Recursos Humanos do Laguna Tourist Hotel,
a lagunense Ruana Virginia de Andrade Silveira começou
sua trajetória em um escritório de contabilidade. Formada em

Ciências Contábeis, ela recorda como tudo iniciou: "Consegui
uma.vaga para estagiária emum escritório. Na época ainda não
tinha iniciado uma graduação.e fui incentivada para investir na
área. tomo sempre ameiMatemática, foi um facilitador. Assim,
fui conciliando o trabalho com os estudos e concluí minha

Rua João Camilo, n" 119

483644-0473
99610-4100

formação em Ciências Contábeis".
Casada com Fabiano,mãe dePietro, de um ano e doismeses, galego.madeiras@hotmail.co-m

�q�:��:::�:o��r:=:e�:::�:ie�;�c�::s����� I Consulte nosso ,Arquifeto
ano completo dez anos dedicados ao RH. Amo conviver e ajudar

�ras pessoas. Tive muíta sorte na profissão que escolhí e hoje me

considero uma profissional realizada. Trabalho em um lugar ,

maravilhoso e exerçominha atividade commuíta tranquilidade",
'

PROJriiis

Filha de dona Regina e de "seo" Juarez, a profissional, como grande parte das mães, encara dupla jornada: ''Fico no serviço das

8h30 às 17hs. Ao chegar em casa, me dedico aos afazeres domésticos e aos cuidados do meu bebê. Vida de mãe não é tarefa das mais

fáceis, mas tenho uma rotina feliz e uma família que amomuito".

,

Sobre o que mais lhe satisfaz em sua profissão, responde de forma certeira: "Sempre gostei de lidar com o ser humano, e esse r

_contato diário com os profissionais dos mais variados setores é algomuito-interessante. Aprendo todos os dias. É uma troca constante.

A empatia é tanta que nãome vejo em outro segmento".
-

Sobre os planos para o futuro, Ruana procura ser cautelosa: "Acho que nem sempre é bom fazer muitos planos.Avida escolhe o

que émelhorpra gente. Ao mesmo tempo, acredito que também não adianta querer que as coisas caiam do céu. ,É preciso lutar pelos
objetivos e planejá-los, até para que se tenha organização. Eu pretendo fazer minha pós-graduação em gestão de pessoas. Quando tiver
estabilizada financeiramente, meu objetivo é comprar o apartamento dosmeus sonhos", finaliza.

O melhor conselho Ainda pretendo
que já recebi fazer uma pós graduação em

sonhe alto e não tenha
'

Gestão' de Pessoas
medo de" arriscar I

Meu amuleto. da sorte é Sou fã número um

Ainda que
extraofíclalmente,
ontem soube-se que
o ex-vereador José
Paulo Rebelo deverá
assumir nesta sexta

feira, a secretaria de
Obras do município,
com o seu então -

-titular, Jonathas
Nascimento indo para
outro setor. Rebelo foi
indicado pelo vereador
Valdomiro Andrade.

A turaquera em todas as
ruas da ddade, só pode ser
por problema estnnrel do
muniópio, logo motivando

despesas para todos nós, que
estamos gastando por conta
destes buracosque aumentam
a cada dia.Se a prefeitulâ não
fizer os desejados consertos, é
certo que nossos v�íQJlos logo
serão levados pera o ferro-velho.

Apoio Cultural

meu filho dos meus pa-is

Indústria e comércio -de pescados

"O MANTO DE LAGUNA. LAGUNA, nossa Terra Mãe, de respeitabilidade internacional, Terra de
Jerônimo Francisco Coelho, Anita Garibaldi, que dispensam comentários. Ao citá-los, estou também
a homenagear todos os lagunenses, e não foram, são poucos que enaltecem a nossa sempre
amada e querida cidade Tricentenaria! Mais uma vez, meu POVO e minha TERRA MÃE, tens
um Filho, temos um irmão, ocupando o cargo máximo do Executivo Catarinense, Governador de
Estado, EDUARDO PINHÔ MOREIRA, homem, SER, da mais impar capacidade administrativa, étiéa '

e moral. Vamos !lesse momento, a ele nosunir em oração e na pratíca cotidiana, para que faça, e
vai fazer sim, Um Governo em prol de todos Catarinenses, deixando a sua, a nossa, a marca da sua
Terra Mãe, de Galhardia e Competência Adninstrativa Política Social, obviamente, lembrando, e,
resgatando, na prática, a dívida SOCIAL, Polltíca, que todos(as) temos, e o nosso Estado de Santa

Catarina, não é exceção com a Nossa Sempre Querida e Amada Cidade de LAGUNA, cantada,
falada, em versos, em prosas, por todos(as), e que sempre-acolheu, acolhe todos(as) como uma

Hiper Mãe! Sei, e não tenho duvuda em afirmar, que expresso aqui, os sentimentos nobres e

galhardos de todos(as) os munícipes e de todos aqueles que amam e querem o bem, a justiça, em
prol de Laguna.Palâbéns Dr. Eduardo Pinho Moreilâ, nós estamos contigo, nesse momento nobre, ,_

mas, também árduo, de ter em suas mãos, o destino de todo povo Catarinense! Posso e devo
afirmar: Competência, Sensibilidade, Galhardia e Sabedoria não irão lhe faltar! Geraldo Pereira

Lopes - SociólogoPoeta Pensador Compositor Bacharel e Licenciado em Sociologia pela UFSC.

Nascido, ali, aqui, no Magalhães da Laguna, filho biológico, da Dona Maninha e do Seu Presalino,
que auto se define: Simplesmente Poeta o Poeta do SER! CANAL YOU:rUBE = simplesmente poeta."

O presidente ValterGallina, da Casan-Companhia Catarinense de Águas
e Saneamento, através da diretoria administrativa, está publicando

aviso de licitação, concorrência 02/2018, pata execução de obras civis
com fornecimento de meteriets para execução da casa de operaçãp e

melhCJrias na ETE de Laguna.

'. I

Soltas
os 18 municípios associados a Amurei, hoje (23), às 9h

participarão de assembleia geral ordinária para escolher a
diretoria para o exercício de 2018, elegendo os membros
do Conselho de Administração, Conselho Fiscal, titulares
e suplentes, e representantes junto à Fecam. Também

,

estarão em pauta a prestação de contas anual de 2017,
missão cidades lixo zero-Itália, piso regional para médicos e

odontólogos e 'assuntos diversos. Na mesma manhã também
'0. ocorrerá assembleia do Consorcio Intermunicipal de Saúde.

A gastronomia balena é o tema da segunda edição do
Festival Sabores do Brasil 2018, que acontece depois
de amanhã (25), nos restaurantes do Sesc em se, aí
incluído, claro, o de Laguna. O público poderá saborear
pratos como moqueca baiana, babá de carne seca,

xinxim de galinha, acarajé, farofa de dendê, cuscuz de
tapioca com coco e cocada mole de coco com maracujá,
Exclusivo para comerciários e seus dependentes, o valor

"\êI- do quilo do buffet está estabelecido em R$ 20,50.

Apoio Cultural

Avenida João Pinho, 612 - Mar Grosso, Laguna - se
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t I
APEDRAQUE DESAFIAA JAEIDAGRAVIDADE
o Carnaval chegou

ao fim e o horário de

verão também, mas isso
não quer dizer que a

estação mais quente do
ano se foi. Até o dia 21

de março, dias lindos
de muito sol e mar

garantem a diversão de
� quem curte as férias no

final da temporada ou

ainda para os que não

perdem a oportunidade
de estar na terra de
Anita nos finais de

semana. Para sorte dos

lagunenses, as belezas
naturais estão ao seu

alcance a qualquer hora
do dia. E nessa edição
o JL retrata um ponto
turístico instigante e

curioso, que aguça a

imaginação dos turistas
-; e- visitantes: a Pedra do

Frade.

Impossível não

se questionar ao se

deparar com a pedra
monumental inclinada
sobre uma rocha à

]l>c beira-mar. Localizada
na extremidade do

FotoillivulgaçãolMarco Bocão

Morro do Gi, a pedra,
que segundo populares
recebeu esse nome

pela semelhança com

um padre franciscano,
equilibra suas 30
toneladas e desafia a lei
da gravidade.

Medindo 9 metros

de altura e 5 metros
de diâmetro, o menir,

palavra que vem do
bretão e. que significa
pedra longa, é ainda
mais intrigante, ao

suportar uma rocha

muitos anos, enquanto
alguns sábios meditavam
naquele lugar, começou
uma forte tempestade
que provocou uma

espécie de avalanche

de pedras que em

vez de os atingirem,

simplesmente parar'!;m.
Assim, elas teriam

permanecido naquele
local até hoje.

Para os nativos�)'
da região a pedra
foi colocada

estrategicamente pelos
índios pré-históricos
que habitavam o local
há três mil anos.

Para a arqueologia, a
Pedra do Frade foi obra
da natureza. Seriam
pedras que rolaram de
uma colina e que por
acaso uma ficou em

cima da outra e que com

o passar dos anos foram
talhadas pela erosão

e ação dos ventos"'--

Embora seja a teoria
mais oficial, ainda não

é possível comprová-la.
A pedra· está a

i'

10 Km do centro de

Laguna, na região norte

do município. O acesso

pode
:

ser feito pela
praia ou pela estrada da

Praia do Gi, passando à

esquerda pelo trevo do

Laguna Internacional.

triangular sobre o topo,
dando a impressão de
ser uma tampa.

Inúmeras versões e

especulações giram' em
torno do surgimento.
da pedra, entre elas,.
a história de que há
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GOVERNADOR ANUNCIA DESATIVACÃO DE SECRETARIAS
- ,.

E REFORCA COMPROMISSO COM SAÚDE E SEGURANCA
,. . ,.

Com o compromisso de

rigor no controle dos gastos
'�c atuação prioritária nas

áreas da Saúde e Segurança
pública, o governador
Eduardo Pinho Moreira

concedeu entrevista coletiva
na manhã de quarta-feira
(21), em Florianópolis, para
falar das ações imediatas do

Governo. Moreira anunciou

a desativação de 19 pontos
de saída de recursos,

sendo 15 Agências de

_ePesenvolvimento Regional
(aí incluida a de Laguna' ê
Braço do Norte) e quatro
Secretarias Executivas

de Estado. Segundo o

governador, a medida

representa a redução de

185 cargos comissionados
e uma econõmia anual de

aproximadamente R$ 50
milhões. Moreira' falou
ainda dos investimentos
em obras estruturantes em

andamento pelo Estado.
O governador Eduardo

Pinho Moreira abriu a

coletiva destacando que
os gestores públicos terão

um ano que vai exigir
'�;leno controle de despesas
por conta das Leis de

Responsabilidade Fiscal

(LRF) e eleitoral. "Nós
vivemos um ano atípico em

que a lei é extremamente

rigorosa e nós temos que
cumpri-la", salientou,
ao informar que em ano

eleitoral, a partir do segundo
quadrimestre, todas as

despesas do Governo do
Estado têm que ter em caixa

os recursos correspondentes
para atendê-Ias. "É por isso
temos que tomar decisões

importantes nesse início para
atender a lei e cumprirmos
com o que temos mostrado

para Santa Catarina como

prioridades absolutas: Saúde
e Segurança", completou o

governador.
Como uma das ações

imediatas que implicam
na redução d� despesas, o

. governador anunciou que,

por meio de decreto, serão

desativadas 15 Agências de
. Desenvolvimento Regional.
São elas: de Itapiranga,

Dionísio Cerqueira,
Palmitos, Quilombo, Seara,
Caçador, Ituporanga, Taió,
Ibirama, Timbó, �rusque,
Laguna, Braço do Norte,
Canoinhas e São Joaquim.As
demandas serão absorvidas

por 'outras agências (no
caso de Laguna e de Braço
do Norte, por Tubarão).
No âmbito do governo
central, serão desativadas
as Secretarias Executivas
da Articulação Estadual; de
Assuntos Internacionais;
de Assuntos Estratégicos; e

de Supervisão de Recursos
Desvinculados. "Essas são

Apoio Cultural
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as primeiras mudanças,
outras medidas de redução,
como ajunção de secretarias,
serão anunciadas a partir
de março", antecipou o

governador.
Na página 14 do Plano 15

Para falar da desativação
das ADRs, o governador
Eduardo Pinho Moreira
relembrou o plano de

governo elaborado em

conjunto' com Luiz

Henrique da Silveira para o

pleito de 2002. "Na página
14 do chamado Plano 15,
à época, estava prevista a

criação de urnaSecretaria de
Desenvolvimento Regional
em cada microrregião -de
Santa Catarina, era o início
da descentralização do

Governo, então hoje eu

anuncio a desativação de 15

ADRs, com a legitimidade
de ter ajudado a construir
esse processo e, agora, com

plena' consciência de que
sob o ponto de vista político,
o gesto tem que partir do

governador", afirmou.
Recursos para obras

estruturantes

Durante a

o .govemador

Pinho Moreira reforçou
que o

. apoio do Governo
à realização de obras
estruturantes será mantido.
Citou a revitalização da
SC-40l (uma das mais
movimentadas do Estado),
o povo acesso ao Aeroporto
de Florianópolis e a

continuidade da restauração
da Ponte Hercílio Luz,
essas na-região da Grande

Florianópolis, assim como
.

as obras' prioritárias em

andamento em outras

regiões. Moreira explicou
que os recursos destinados
ao Fundam 2 também serão

utilizados nestas obras
consideradas. estruturantes.

Segundo o governador,
o Banco Nacional do
Desenvolvimento (BNDES)
autorizou a liberação de R$
7*23 milhões. Pelo menos R$
360 milhões-serão utilizados

pa,[a obras, especialmente
de infraestrutura, e

aquisições de equipamentos
para a Segurança Pública,
reformas das outras duas

pontes de Florianópolis e a

ampliação do fornecimento
de energia elétrica trifásica

para o interior. O modelo
coletiva,
Eduardo

-

será apresentado ao banco

por meio de carta consulta.
. "O restante dos recursos

continua sendo discutido

para que chegue até os ,.

municípios no melhor

formato", ressaltou.
Reforçando as prioridades .

Ao anunciar a redução
nas despesas do Governo,
o governador Eduardo
Pinho Moreira reforçou
o compromisso com

as áreas que defende
como prioridades da

administração: Saúde e

Segurança Pública. Moreira
disse que é fundamental

que o repasse mensal dos
recursos ao setor da Saúde

(14% da, arrecadação),
por exemplo, seja feito

<
.. '

rigorosamente. "Ao final do

mês, veremos o que ficou de
demanda em outros setores,
mas Saúde é uma prioridade
absoluta", enfatizou.

Já para o setor de

Segurança Pública, além do

reforço no efetivo eaquisição
de equipamentos e viaturas,
o governador defende

que é preciso construir

parcerias com a nucianva

privada no desenvolvimento
de tecnologia. '�É dessa

forma, com inteligência
e tecnologia, que vamos

conseguir nos antecipar à
criminalidade e entregar um
melhor resultado para toda
a sociedade catarinense",
concluiu.

Acompanharam
a entrevista coletiva.
na manhã de
feira (21), no

Administrativo

quarta-' .. ;
Centro

do.
Governo, os secretários de
Estado da Administração,
Milton Martini; da Casa

Civil, Luciano Veloso

Lima; da Fazenda, Paulo

Eli; da Comunicação,
Marcelo Rego, ex-

deputado Miguel Ximenes
de Mello Filho, que a partir
de março vai trabalhar
diretamente no gabinete do

governador,' e o secretário
de Desenvolvimento
Econômico Sustentável, .

Carlos Chiodini.
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VALESCA
EZEOUIEL'
DE,SOUZA

,Fone/Fax:

(48) 3644-1S99·ç·,
amadeíral@hotmaiJ.cbm

Rua Dr. Paulo Carneiro, 600
Cabeçuda - Laguna-

Tubaronense de registro, mas lagunense
de coração, visto que foi na terra

.

de Anita

que passou grande parte de sua infância e

adolescência, Valesca Ezequiel de Souza decidiu
que o ano de 2017 seria de mudanças. Após 24
anos residindo na capital, a contadora, filha de dona Maria José, carinhosamente chamada por Zezé e do saudoso "seo' Custódio, deu adeus
ao trânsito caótico da Ilha da Magia e na companhia do namorado, Wesley, decidiu montar o próprio negócio .. Surgia então o "Sabores

da Anita"; empório que foi idealizãdo após uma ida à um café em São Martinho: "Fiquei pensando que era possível trazer esses produto -

coloniais para mais perto dos lagunenses. Fiz uma pesquisa de mercado, identifiquei o público e coloquei a mão na massa", explica.
Após anos de carreira como analista financeira de empresas como a Komeco e Ultragas, Valese:a se vê hoje dona de uma rotinàtotalmente

diferente: "A demanda é outra. Atendendo clientes, recebo fornecedores, faço a parte de marketing digital, pesquiso novidades e faço visitas
para conhecer in loco os produtos que irei comercializar".

Sobre-a oportunidade de investir em seu próprio negócio e os novos desafios, ela avalia: "O decorrer dos anos me ofereceu bagagem e me fez sentir segura para tocar algo
que fosse meu. Conto com o apoio e incentivo do meu irmão Wladimir, Me envolvi em tudo. Desde a criaçãO da logo, pesquisa ,demercado, produtos, decoração, marcenaria.
Os desafios são diários, desde o controle e estoque de caixa, até descobrir um novo produto que irá surpreender meus clientes".

Com uma vasta oferta de produtos, como queijos e embutidos variados, Valesca acrescenta: ":'Trabalhamos com COnSeNj:1S, biscoitos caseiros, cachaças. vinhos e sucos

naturais. Pretendo incluir pães, bolos e cucas".
Nas horas de folga, ela procura dedicar-se aos seus hobbies prediletos: "Assistir filmes, passear com cachorro, ficar em casa com a família e os amigos, sempre na companhia

do meu namorado".

Quando questionada sobre o tão sonhado desenvolvimento da cidade, avalia: "Laguna tem um potencial para turismo religioso sem precedentes. Conheço lugares bem
menores que conseguem alavancar uma renda com turismo, sem termetade danossa história e belezas naturais. É uma pena vivenciar situações como querer levar um colega
de fora ao museu e ele estar fechado".

'
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FRANCISCO
MOREIRA
KFOURI

PALMA, nasceu
na sexta-feira

(16), para alegria
do irmãozinho
Matheus e da vovó
Katia (com quem
aparece na foto), I
e claro, dos pais,
Fernanda e Fabio.

o tema unicórnio foi o escolhido por PAOLA BOENO,
para junto com os pais, Allana e Felipe,

comorar o seu sexto aniversário,

Av. Senador Galotti, Nº 572 - sala 01
Mar Grosso - Laguna - Fone 1481 36-444312
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Roteiro para o lazer em Laguna e região

No Mar Grosso, o

ambiente que é

referência para o sul'

catarinense, sempre
reunindo um público
seleto, com o melhor

dos petiscos, com
camarão da Laguna, carnes e frangos. Em
frente a Mormaii. Serviço delivery através
do fone 3647-2202.

música ao vivo

hoje (23)
com Raphael Justie

amanhã (24)
com Tchaka.

Nas quintas-feiras
confira o

videokê da Juh.
Avenida Senador Galotti, 26. Fone 3647-0761.

admjhl'str:adora'

Administradora de Condominios e Imóveis

Compromisso, Qualidade e Transparência

Venha fazer
seu orçamento

Av. João Pinho, 1095
Mar Grosso Laguna - se

Fones: 48-3644-2987/99655-3921 /98464-4671
E-mail: i9.admn@gmail.com

::'f. ''I.

.

ONDE COMER'
ATLÂNTICO SUL R$ 35 e a quilo, R$ 55. Aos atendendo festas, casamentos e RESTAURANTE diariamente. Destaque para o PIZZARIA DA PRAIA

1

churrasco na chapa e tainhaAnexo ao hotel, na praia do sábados, domingos búffet eventos em geral. Servindo um CAIÇARA A melhor pizza' da região, com
Mar Grosso, no conceituado livre a R$ 45, servindo sushis completo buffet para almoço No calçadão doMarGrosso, sob grelhada na chapa, linguado e atendimento especial.Vá conferir!
restaurante, de 2" a 6" feira, aos sábados e churrasco na e jantar. Fones: 3647 2920 e o comando de Jaime Donario, congrio àBelle Meuniere. Buffet Av. JoãoPinho, 1174 - MarGrossth_1\,

almoço e jantar, buffet livre a grelha aos domingos.Também 3647 1166. servindo almoço e jantar aos domingos. Fone: 3647-1643. .

- Delivery fone (48) 3647-0585.

HappyHour
-,

. Guilherme Santos
gui.santos.pp@gmail.com

,Jogos Ofim icos de Inverno
Sai.ba ma�s sobre a competição,que para �oa parte do mundo, exceto o Brasil.

Se você não sabe, está acontecendo lá em Pyeongchang, Coreia do Sul. as Olimpíadas de
Inverno. Esta é a 23a edição dos Jogos e se encerram já neste dia 25. Com quase 3 mil
atletas de 92 diferentes paises, terá 15 disciplinas de sete modalidades esportivas, com
102 finais. Além disso, a edicão sul-coreana será amaior a maior da história.
E, mesmo assim, pouca qente sabe ou se interessa por este evento grandioso aqui no
Brasil. Também pudera, nós somos um país tropical. neve ou gelo é raridade, então, os
esportes praticados lá, quase nunca são feitos por aqui.
Mesmo assim, existem muitas coisas interessantes nestes Jogos de Inverno e eu vou·

trazer algumas delas aqui. Se voçê não viu as competições acontecendo, pelomenos não
vai ficar tão desinformadoria próxima conversa com os amigos.
* O precursor dos Jogos Olímpicos de inverno foram os Jogos Nórdicos, organizados

. pelo general Viktor Gustaf Balck, na Suécia. em 190 I. Balcl< também foi um dos'
fundadores dos JogosOlímpicos, Pierre de Coubertín. os Jogos de Verão.

* No entanto, a primeira competição de carátermundial a reunir esportes de inverno foi
a Semana Internacional de Desportos de Inverno, realizada em 1924 na cidade francesa
de Chamonix. Apenas dois anos depois o Comitê Olímpico Internacional (COl)'decidiu
dar o status de Jogos Olímpicos àquela. competição, que passaria a acontecer

regularmente.

* Essa edição de 20 18 será a maior de todos os tempos, superando a edição de 20 14, em
Soch], na Rússia, onde estiveram 2858 competidores. A edição da Coreia dó Sul terá 2925
atletas de 92 países.
* Em 20 16, a prefeitura mudou a grafia do nome de PyeongChang, que antes era escrito
com "c" minúsculo, pará que turistas e atletas não viajassem por engano a Pyonqyanq.
capital da Coreia do Norte.

* A paz vai reinar nestesjogos. As Coreias do Sul e do Norte fizeram um acordo para que
os jogos ocorram na mais perfeita harmonia. Inclusive, no hóquei feminino, os dois
países formarão uma equipe única, com I 2jogadoras do norte e I I do sul. A Coreia do
Norte enviará ainda 22 atletas de três modalidades e cinco disciplinas diferentes para
PyeongChang.

* Tá russo! Nesta edição apenas alguns atletas russos poderão disputar os Jogos e

ainda sob bandeirá neutra, Tudo isso por conta dos escãndalos de doping em 20 16.

* O Brasil contará com 10 atletas nestes Jogos. Eles participarão de 5 modalidades:

Snowboard, patinação artistica, esqui alpino e de fundo e bobsled.

* Jamaica abaixo de zero! Se lembra do filme onde os jamaicanos comperíam no

bobsled? Isso vai acontecer de novo! Desta vez osjamaiçanos estreiam na modalidade
feminina. Jazmine Fenlator-Victorian e Carrie Russell serão as priméirasjamaicanas da
história no bobsleçJ.

* O mais novo atleta inscrito na Olimpíada de PyeongChang.é-a chinesa Wu Meng, de
15 anos, do esqui estilo livre. Ela competirá na prova feminina do halfpipe. Amais velha
é a canadense Cheryl Bernard, de 5 I anos. atleta do curling, mas a medalhista de prata.
em Vancouver-20 I O é reserva e pode não ser escalada, Se não competir, o mais velho
dos Jogos será outro do curling, Tomi Rantamael<i, da Finlândia, de 49 anos,

* Lembra dos Jogos Olímpicos do Rio, quando apareceu um porta-bandeira todo
musculoso e com o €orpo coberto de óleo, representando o país Tanga? Então. Este
mito, agora estará nas Olimpíadas de inverno, competindo no esqui de fundo. Pita
Taufatofua, inclusive, carregou a bandeira de seu pais na abertura dos Jogos, mais
uma vez, sem camisa. Desta vez suportando uma sensação térmica de - I 0°(,

,
* Jaquelin€ Mourão, atleta de 42 anos, que compete no esqui cross country,já fará
história ne-sta edição. Esta vai ser sua sexta participação nos Jogos. Isso a iguala à meia

Formiga, da seleção de futebol feminino. Mas, diferente da Formiga, Jaqueline é a

.
única a participar das Olimpíadas deVerão e Inverno,

.

*.O Comitê Paralímpico Brasileiro (CPB) divulgou quem foram os convocados para a

Paralimpíada de Inverno de PyeongChang, que acontece entre 9 e 18 de março. Serão
3 atletas: Aline Rocha e Crlstian Ribera no esqui cross-country e Andre Cintra no

snowboard. Esta será a segunda vez que o Brasil vai participar do Jogos Paralímpicos
.

de Inverno.
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ULTRASSONOGRAFIA: � -. •

Abdome Total· Abdome Superior - Rins e VIas Urinárias - Momos • Tireólde
Músculo Esquelético. Obstétrico - US com Doppler. Mortol6glco - Carótidas
Membros Inferiores Venoso e Arterial· Artérias Renais

'

Rua Osvaldo Aranha, rf 280· Laguna • se
Hospital de Caridade Senhor Bom Jesus dos Passos

Centro de Díagnóstíco por lmagemAnl6nio Sebastião TelKeíra

.Re5p.TécniatOra. TCIIlona t.lamurBIosfeJd
CRMJSCtS9S7

(48) 3644 4551
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CITROENAO � .

clTAoEn
, EU ALCANCE!

CARROS COMPLETOS COM PRECO DE
CARRO 1.0 BÁSICO DACONCORRÊNCIA.
COMPARE E COMPROVE!

J 0%TAXA a.m..
--- em24X

-........ NO\<"�
!i,t.i2Iã,;Eõ] rÕENõVol R$1..._.......... '"

,
_
ECIT�J 1 J

!l ---- POII·DIA

�. Pela família. Escolha o trânsito seguro.

Condíções exdusivas para osmódelos: Citroên C3 Origine 1.2 mecânico 17/18 à vista e no valorde R$ 45.990,00oom taxa0%am + IOF em 24meses (entrada 60%). Novo CíIroênAiJCross Start 1.6mecânico 17/18 â vista e no valor de R$ 55.990,00 CO!l1 taxa 0% a. +

IOF em 24 meses (entrada 60%). COC realizado pelo Banco PSAcom crédito sujeito a aprovação. Confira aCEIda opemção em uma de nossas lojas.TC de 856,00. Preços não incluem pintura metálica, frete e opclonaís. Revisão 1 real por día válída para as 3 primeiras
_ revisões e para os veícul�: C3. AúCross e C4 Lounge vendidos' a partir de 01I03I2016. Quantidade em estoque; 3 carros para cada 'veISão anunciada. Ofertas válidas até 28/02/2018 ou enquanto durarem os estoques. Imagens Ilustrativas.
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